

### Гуманитарный проект

# государственного учреждения образования «Санаторный ясли-сад № 268 г. Минска»

## «Территория здоровья» —

#### тренажерная площадка в детском саду





- 1. Срок реализации проекта: 2021-2022
- Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Санаторный ясли - сад № 268 г. Минска»
- 3. Цели проекта:
  - 3.1. Обогащение двигательного опыта воспитанников за счёт овладения двигательными действиями;
  - 3.2. Всестороннее гармоничное развитие тела;
  - 3.3. Совершенствование функциональных возможностей организма;
  - 3.4. Повышение работоспособности и совершенствование основных физических качеств.
- 4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
  - 4.1. Воспитательные: позитивное отношение к движению, здоровому образу жизни;
  - 4.2. Оздоровительные: укрепление здоровья, нормализация психического и физического развития, формирование здорового образа жизни;
  - 4.3. Образовательные: формирование устойчивых мотивов, развивающих и реализующих индивидуальные способности.
- 5. Целевая группа: воспитанники ГУО «Санаторный ясли-сад № 268 г. Минска», их законные представители, жители микрорайона.
- 6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
  - 6.1. Развить детей физически. Круглогодичные занятия на тренажёрах на свежем воздухе позволят укрепить мышечную, сосудистую системы организма, иммунитет.
  - 6.2. Развить у малышей силу, ловкость, координацию движений, формировать уверенность в себе
  - 6.3. Физическая активность развивает образное мышление, способность рассчитывать свои действия.
  - 6.4. Дети получат массу положительных эмоций и позитивной энергии.
  - 6.5. Привлечение и увлечение занятиями детей микрорайона.
- 7. Общий объём финансирования (в долларах США) ориентировочная стоимость:

Источники финансирования	Объём финансирования
Средства донора	46500
Софинансирование	2500

- 8. Место реализации проекта: г. Минск, ул. Кольцова, 6
- 9. Контактное лицо: Жицкая Т.В., заведующий ГУО «Санаторный ясли-сад № 268 г. Минска»,

+375172723137 ddu268@minsk.edu.by



# Humanitarian project of the state educational institution «Sanatorium nursery-garden № 268 of Minsk» «Territory of health» —





## a training ground in the kindergarten

- 1. Project implementation period: 2021-2022
- 2. The applicant organization proposing the project:

State institution «Sanatorium nursery-garden № 268 of Minsk»

- 3. Project Goals:
  - 3.1 Enrichment of the motor experience of pupils due to the mastery of motor actions;
  - 3.2 Comprehensive harmonious development of the body;
  - 3.3. Improving the functional capabilities of the body;
  - 3.4 Improving performance and improving the basic physical qualities.
- 4. Tasks planned for implementation in the framework of the project:
  - 4.1. Educational: a positive attitude to movement, a healthy lifestyle;
  - 4.2. Wellness: health promotion, normalization of mental and physical development, the formation of a healthy lifestyle.
  - 4.3Educational: the formation of sustainable motives that develop and realize individual abilities.
- **5. Target group:** pupils of the state institution «Sanatorium nursery-garden № 268 of Minsk»,

their legal representatives, residents of the microdistrict.

- 6. Brief description of the project activities:
- 6.1. Develop children physically. Year-round exercises on simulators in the fresh air will strengthen the muscular, vascular systems of the body, immunity.
- 6.2. Develop strength, dexterity, coordination of movements in babies, build self confidence
- 6.3. Physical activity develops imaginative thinking, the ability to calculate their actions.
- 6.4. Children will receive a lot of positive emotions and positive energy.
- 6.5. Attraction and hobby for children of the microdistrict.
- 7. Total amount of financing (in US dollars) estimated cost:

Sources of financing	Amount of financing	
Donor funds	46500	
Co-financing Co-financing	2500	
Q Location of the president Mingly at Walterston (		

**8. Location of the project:** Minsk, st. Koltsova, 6

9. Contact person: TV Zhitskaya, Head of the State Institution «Sanatorium nurserygarden № 268 of Minsk» +375172723137 ddu268@minsk.edu.by